



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 591**  
**20 de noviembre de 2019**

## **Reunión de trabajo frente al proceso de evaluación externa**

Autoridades de las Facultades y de las Direcciones Generales de la Universidad Central del Ecuador se reunieron en una jornada de trabajo para coordinar la fase 4 del proceso de evaluación externa. En el taller los directores generales expusieron las actividades y responsabilidades de cada dependencia respecto a la verificación de las fuentes de información de cada uno de los componentes del Modelo Evaluación Institucional.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, indicó que tras pasar la primera visita que consistió en la verificación de la infraestructura, se espera la visita de los evaluadores quienes realizarán entrevistas personales a los directivos y estudiantes de la universidad. Resaltó el trabajo comprometido de los directivos y por ello confía que la Universidad Central del Ecuador logrará los mejores resultados en el proceso de evaluación institucional.

Luis Fernando Cabrera, Director de Aseguramiento de la Calidad, observó que el modelo de evaluación contempla 20 estándares de calidad, 7 para docencia, 4 para investigación, 3 en vinculación y 6 en condiciones institucionales. La Dirección de Aseguramiento de la Calidad analizó cada uno de los estándares y las fuentes de información y se las distribuyó a las diferentes dependencias de la Universidad.

La fase 1 uno del proceso fue la carga de los datos cuantitativos de la Universidad, la fase 2 consistió en subir las evidencias del modelo de evaluación en la plataforma, la fase 3 consistió en la vista técnica del CACES y la fase 4 es la visita de los evaluadores académicos, la cual se tiene previsto para el mes de diciembre. **J.S**

